

繊維学会会員の皆様へ -COVID-19 の感染防止に向けて-

2020年に入ってCOVID-19の流行の兆しが見え始めた途端にWHOのパンデミック宣言に至るほど世界的に感染の拡大が続いております。特に、ここ2週間ほどの間に各地で爆発的な感染拡大が起こり、感染の中心がアジアからヨーロッパと北米へ移っています。更には、ASEAN諸国やオセアニア、南米へと広がりが続いています。日本においては、感染者数の増大は緩やかで持ちこたえてはいましたが、先日政府が全世界に対して危険レベルを2に引き上げる異例の措置をとる事態となりました。今は大都市圏での感染爆発が危惧されています。そのため東京都においてはロックダウンの回避に向けて小池知事から感染爆発の重大局面を迎えつつある認識の共有と感染爆発抑制のための行動要請がなされました。大学においては、卒業式や学位授与式、そして入学式もこれまで通りには開催はできず、中止せざるを得ないところが多いです。企業においても、出張の自粛や会議の短縮化などの対策が打たれています。

繊維学会の会員様におかれましても、COVID-19の情報収集に努められ、くれぐれも感染防止に御留意下さいますようお願い致します。

状況に応じて繊維学会行事に関しても延期や中止の判断をせざるを得ない場合があるかもしれません。その場合には速やかに学会HPなどでご連絡いたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

繊維学会長 木村邦生